

L'histoire du film « Le vendeur masqué »

Pour commencer, notre professeur de vente a reçu un courriel présentant un projet qui pourrait convenir à toute la classe. Cela consistait à filmer le métier de notre formation (CAP Employé de Vente Spécialisé).

M Marché a présenté le projet à toute la classe, certains élèves étaient plus investis que d'autres.

Ce qui motivait un peu plus les élèves était le fait que si notre vidéo était sélectionnée, nous pourrions partir à Paris.

Nous avons donc organisé un planning où on a réparti les rôles de chacun.

Nous avons commencé par quelques entraînements, ce qui nous a inspiré pour la suite.

Plus il y avait d'entraînements, plus le projet prenait forme. On avait trouvé notre scène !

Erwann, surveillant de notre lycée, également professeur de théâtre, nous a beaucoup aidé dans ce projet. Il a terminé le scénario du film à partir de nos idées.